取公園と野上南公園を整備

遊具を研磨紙で整え塗装

から福山市内近隣の公園美 地域貢献の一環として5月 4・923・6688) は、 研紙㈱(福山市草戸町3-13 研磨材総合メーカー・日本 グローバルに活動している ループ会社で福山を拠点に 25 Mipox(マイポック 渡邉淳社長、電〇8 (東京都新宿区)のグ

> げることで子供たちが安全 使って整え、塗装して仕上 整備。劣化した遊具や看板 に遊べる公園を増やす。 の表面を同社製の研磨紙を 鷹取公園(同市草戸町)を 化のボランティア活動を始 めた=写真。 新型コロナウイルス感染 第1弾として

症が地域に暗い影を落とし

貢献活動の開始を決め 会の児童たちも参加す 予定しており、地域子供 を立案。次は野上南公園 を持つ若い従業員が多 た同社は、小さい子ども いこともあって同企画 ている状況を見て社会 (同市野上町) の整備を

社の商材を生かし、多く 田達郎さん (39) の話 |約90年の歴史を持つ当 担当者の製造部長・山

> 様のご連絡をお待ちしてお べる場にしたいと考えてお の公園や遊び場を安全に ご賛同頂ける企業

ります。 ります」。